



Entrega de los Premios de Acceso a la Universidad 2019

La Universidad de Salamanca entrega hoy los Premios de Acceso a la Universidad 2019 a los estudiantes que obtuvieron las mejores calificaciones en la fase obligatoria de la Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU). Entregarán las condecoraciones el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero; los vicerrectores de Docencia y Evaluación de la Calidad, de Investigación y Transferecia, de Estudiantes y Sostenibilidad, y de Profesorado, Izaskun Álvarez, Susana Pérez, Ana Belén Ríos y José María Díaz Mínguez, respectivamente; y los directores provinciales de Educación en Salamanca y Ávila, Ángel Morín Ramos y Santiago Rodríguez. | R.D.L.